

VIDA SOCIAL

Itaú Corporate se sumó al Foro Empresarial Chile-Brasil como socio clave para los negocios en Latinoamérica

El lunes 5 de agosto en el Hotel W se realizó el Foro Empresarial Chile-Brasil, jornada que contó con la presencia de líderes del mundo empresarial, gremial y gubernamental de ambos países, encabezados por los mandatarios Luiz Inácio Lula da Silva y Gabriel Boric Font. La ocasión permitió resaltar las virtudes de ambas economías y las potencialidades de sus industrias, como también poner en discusión los amplios espacios que existen para profundizar sus relaciones comerciales.

Itaú Chile se hizo presente a través de sus gerentes de Itaú Corporate, liderados por Sebastián Romero, Gerente Corporativo de Itaú Corporate, quien compartió con los presentes las ventajas comparativas que presenta el ecosistema de inversiones de Itaú, no solo en Brasil y Chile, sino que también en Latinoamérica. El Economista Jefe Latam de Itaú, Andrés Pérez, también formó parte de panel dedicado al análisis macroeconómico de ambas naciones.



Presidentes Luiz Inácio Lula da Silva y Gabriel Boric Font, junto a representantes de gobierno y empresa de ambas naciones cierran el foro empresarial.



Sebastián Romero, Gerente Corporativo Itaú Corporate; Luis Felipe Gazitua, Presidente de la Sección Chilena del Consejo Empresarial Brasil-Chile; Felipe Neves, Jefe del Sector Económico de la Embajada de Brasil; Rosarío Navarro, Presidenta de Sofofa; y Diego Torres, Director Internacional de Sofofa.



Guillermo Birrell, Gerente de Banca Grandes Empresas e Instituciones Itaú, junto a Selma Nunes, Vicepresidenta de la Cámara Chileno-Brasileña de Comercio.



(En el centro) Andrés Pérez, Economista Jefe Latam Itaú, expone en la Sesión de Análisis Económico Brasil-Chile.



Laís Cavalcante de IGS; Cristián Chauriye, Gerente Grandes Empresas e Instituciones Itaú; y Daiany Flegler de Alcántara Importaciones.



Thays Marietto, Presidenta de la Cámara Chileno-Brasileña de Comercio; Jorge Viana, Presidente de ApexBrasil; Rosarío Navarro, Presidenta de Sofofa; y Ricardo Alban, Presidente de la Confederación Nacional de la Industria.